





WASSERRESERVOIR MIT 80.000 LITER IN METARICA/MOSAMBIK

Oft resultiert aus der ungleichen Wasserverteilung, dass vielen Menschen auf unserer Erde kaum Wasser zur Verfügung steht. Dazu kommt, dass das Wasser nicht sauber genug ist und so die Gesundheit und damit gerade die Entwicklung für Kinder gefährdet. Aus diesem Grund finanzierte die Stiftung den Bau eines Wasserreservoirs mit 80.000 Liter Fassungsvermögen in Metarica/Mosambik, welches direkt neben dem pädagogischeN Zentrum "Julia Postel" liegt. Dort besuchen zurzeit 525 Kinder die Schule. Wasser und gerade sauberes Wasser ist in Afrika ein unschätzbares Gut und daher liegt es der Bernhard-Bosch-Stiftung sehr am Herzen dieses Gut für die Menschen vor Ort zu sichern.